

**Banco Guipuzcoano, S.A. y Sociedades que  
integran el Grupo Banco Guipuzcoano**

Informe de Gestión Intermedio correspondiente al período  
de seis meses terminado el 30 de junio de 2008

## **INFORME DE GESTIÓN**

### **1. Situación de la Sociedad**

Al cierre de 30 junio 2008, el Grupo Banco Guipuzcoano ha obtenido un resultado consolidado antes de impuestos de 39.548 miles de euros. El resultado neto atribuido a la entidad dominante se sitúa en 29.095 miles de euros, con aumento del 6% sobre el mismo periodo del año anterior, y evolucionando en positivo los distintos márgenes del negocio.

El margen de intereses cifra 82.999 miles de euros, con aumento del 11,4% sobre el año anterior. El margen bruto alcanza 131.803 miles de euros, con incremento del 3,4%. El Resultado de entidades valoradas por el método de la participación cifra 4.528 miles de euros con aumento del 34%, al entrar en fase de maduración inversiones iniciadas en ejercicios anteriores.

Con unos gastos de administración de 64.706 miles de euros (incremento del 6,3%) el margen de la actividad de explotación se sitúa en 36.473 miles de euros, con un incremento del 11,4%.

Se han dotado 21.262 miles a Pérdidas por deterioro de activos financieros, 2.188 miles por saneamientos de inmuebles adjudicados y 2.674 miles de euros a Otras Provisiones, de acuerdo con los conservadores criterios del Banco en esta materia. El menor crecimiento de las cifras de inversión hace que las dotaciones genéricas disminuyan, si bien aumentan las dotaciones específicas, consecuencia del empeoramiento de la situación económica.

El Total Balance del Grupo asciende a 10.099.981 miles de euros, con aumento del 1,6% sobre diciembre del año anterior.

Los Créditos a la Clientela cifran 8.114.592 miles de euros, con aumento del 2,9% sobre diciembre del año anterior en términos homogéneos, si se incorporan los Créditos Titulizados. Se acusa ya una notable desaceleración en el ritmo de crecimiento tanto en préstamos hipotecarios y cartera comercial, como en el conjunto de la inversión crediticia.

Los Depósitos de Clientes, incorporando los Depósitos representados por Valores negociables y Pasivos Subordinados, cifran 8.725.999 miles de euros. Destaca el crecimiento del 19% en los Depósitos a plazo con respecto a diciembre de 2007.

Se observa un cierto desplazamiento desde Fondos de Inversión a Depósitos de Clientes, en particular hacia los Depósitos a Plazo. Así, los patrimonios administrados en Fondos de Inversión y Pensiones cifran 1.379.974 miles de euros, por debajo de la cifra de diciembre del año anterior. También disminuye el número de partícipes, que se sitúa en 97.970.

En total, a junio de 2008, los Recursos Gestionados de Clientes ascienden a 10.109.148 miles de euros.

#### RATING AGENCIA INTERNACIONAL FITCH.

En la última revisión de Julio 2008, la Agencia internacional de Calificación Fitch ha mantenido las calificaciones otorgadas al Banco Guipuzcoano, tanto en el rating a largo plazo "A", como en el rating a corto plazo "F1". La calificación individual continúa siendo "B/C", y la perspectiva "estable". Habida cuenta del actual marco económico, la entidad valora muy positivamente el mantenimiento de los ratings, que compara muy favorablemente con otras entidades.

#### 7º PROGRAMA DE PAGARÉS 2008.

El Consejo de Administración de Banco Guipuzcoano ha aprobado la realización de un Programa de Pagarés, denominado "7º Programa de Pagarés 2008 de Banco Guipuzcoano", por un saldo vivo máximo de 2.500 millones de euros, ampliable a 3.000 millones de euros. El importe mínimo por Pagaré es de 1.000 euros. Los Pagarés se emiten por un plazo mínimo de 3 días hábiles y máximo de 18 meses. La duración del programa es de un año. Los Pagarés se negocian en el mercado secundario oficial AIAF de Renta Fija. El folleto informativo correspondiente ha quedado registrado en la C.N.M.V., con fecha 3 de Junio de 2008.

## **2. Acontecimientos importantes para el Grupo Consolidado ocurridos después del 30 de junio de 2008 y evolución previsible.**

Tras el cierre del periodo y hasta el momento de la formulación del presente informe de gestión, no se ha producido ningún acontecimiento importante que tenga influencia en la evolución futura del Grupo Consolidado.

La actual crisis financiera sigue ofreciendo una perspectiva desfavorable en los últimos meses. En consecuencia, la situación de la economía global sigue siendo débil y su recuperación será prolongada.